
 Protokoll der Generalversammlung
 vom 23. November 2007, 20.30 Uhr

 Restaurant Gallo, Schönried
 

Anwesend: nach Anwesenheitsliste 24 Anwesende

Entschuldigt: Thomas Wyssmüller, Mary Schwenter, Hanspeter Matti, Christine Staub,
 Ernst Griessen, Lotti Schär, Magda und Nestor Nützi, Anna von Grünigen,
 Familie Zahnd, Familie Kernen, Caroline und Jörg Schwenter, Patrizia Burri

Mike begrüsst die Anwesenden, speziell unseren Aktiven Roland Haldi und das 
Ehrenmitglied Rolf.

 1. Protokoll der GV 2006
  
  wird stillschweigend genehmigt.

 2. Jahresberichte 
  
  Präsidium: der Jahresbericht lag der Einladung bei bei. 
  Mike gratuliert Roland Haldi zu seinem Weltcup-Sieg in der letzten Saison. Daneben
  war es ein schwieriger Winter mit keinem und wenig Schnee. Für den GP-Migros
  wurde bis im letzten Moment eine geeignete Piste gesucht. Er ist sicher das wichtigste
  unserer Rennen. In der Rütti wurde auf wenig Schnee ein faires, gutes Rennen
  ausgetragen. Ebenfalls erfolgreich wurde das Sarina-Rennen organisiert und
  durchgeführt. Auch der Horneggi-JO-Cup, wie das Clubrennen und der
  WaterSlideContest waren gelungene Anlässe.

  JO-Leiter: Hansuelis Jahresbericht liegt bei.
  Hansueli blickt zurück auf seine Zeit als JO-Leiter. Früher war der administrative
  Aufwand um ein vielfaches kleiner, und trotzdem hat es funktioniert.
  Früher wurde Anfangs Saison ein Regionenrennen gefahren, für welches die Clubs
  beschränkte Startplätze hatten. In diesem Rennen konnten sich die Jugendlichen
  Startplätze für die BOSV-Rennen erfahren.
  Hansueli dankt den Kindern, Eltern und SkiClüblern für alle Unterstützung in dieser
  Zeit.

 3. Jahresrechnung und Revisorenbericht 

  Die vorgelegte Jahresrechnung schliesst mit einem Überschuss von Fr. 4‘721.00 ab.
  Aufwand Fr. 26‘621.60, Ertrag 31‘342.60, Eigenkapital 61‘244.80
  Der Revisor Paul Wehren hat die Rechnung geprüft. Er lobt die exakte
  Rechnungsführung durch den Kassier. Er empfiehlt, der Jahresrechnung mit Dank an



  den Kassier so zuzustimmen.
  Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt.
  Dem Vorstand wird einstimmig Decharge erteilt. 

 4. Budget 
  
  Das Budget sieht einen Aufwand und Ertrag von Fr. 28‘700.–  vor bei einem Gewinn
  von Fr. 4‘850.– 
  Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert bei Fr. 50.– für Senioren, 
  Fr. 30.– für Junioren und C–Mitglieder.
  Budget und Jahresbeiträge werden einstimmig gutgeheissen

 5. Mutationen
  
  Schweigeminute für die verstorbenen Ehremitglieder Gottfried Wehren und 
  Arnold Zingre. 
  Sechs Austritten stehen acht Neueintritte gegenüber.
  Die Neu-Eintretenden werden mit Applaus im Ski-Club begrüsst. 
  Total zählt der Ski-Club 290 Mitglieder.

 6. JO: neues Konzept

  Die JO ist der wichtigste, lebendigste Teil unseres Clubs. Nachdem Hansueli diese
  während 18 Jahren hervorragend geführt hat, sieht sich der Vorstand nun veranlasst,
  diese Tätigkeit ein wenig neu zu organisieren. Das Organigramm liegt bei.

  
 7. Tätigkeitsprogramm

  2. - 4. 11. 07 Lottomatch
  27. 1. 08 JO - Elternabend

 2. 1. 08 Sie + Er - Rennen
 20. 1. 08 Swiss Ski GrandPrix Migros
 29. 1. 08 Schüler - Skirennen
 1. 3. 08 Sarina -Rennen in Saanenmöser
 15. 3. 08 Horneggli JO–Cup

  22. 3. 08 Ski–Club Rennen / Water Slide Contest

 8. Ehrungen

  Der Präsident würdigt die hervorragenden Resultate von Roland Haldi im vergangenen
  Winter und wünscht ihm viel Erfolg in der schon begonnen Saison. Mike Haldi
  überreicht ihm ein kleines Präsent. 



  Für vierzig Jahre Mitgliedschaft im Ski-Club werden geehrt und mit der goldenen Nadel
  ausgezeichnet: Osi von Grüngen, Willy von Grünigen, Paul Wehren, Ernst Griessen.
  Für 25 Jahre Mitgliedschaft werden mit der silbernen Nadel geehrt: 
  Ursula Van den Elshout, Bodo Schöps, Konrad Marending.
  Dori drückt Hansueli den Dank des Ski-Clubs mit einem bewegenden Gedicht aus.
  Mike gibt die Ernennung von Hansueli zum Ehrenmitglied bekannt.

 9. Verschiedenes

  Mike informiert über die Bemühungen von Swiss-Ski, für die jungen Talente gute
  Bedingungen für die Verbindung von Spitzensport und Beruf / Studium zu schaffen.
  In der Region sollen regionale Leistungszentren geschaffen werden. Gstaad hat
  Chancen, dieses Label zu erhalten.
  Mit dem Dank an den Vorstand und das Präsidium wird die Sitzung geschlossen.

  

   

  Präsident Sekretär


